

La

RADIO TÉLÉVISION SUISSE a le profond regret de faire part du décès, le 30 septembre dernier de

Monsieur Michel HEINIGER

dont elle gardera le meilleur souvenir.

Entré à la TSR le 1^{er} mars 1973 en qualité de réalisateur au «département spectacle», il a participé à de nombreux reportages TV et a terminé sa carrière dans le milieu des années 2000.

À ses filles, sa famille et ses proches, la direction de la RTS adresse ses sincères condoléances.

Concernant la cérémonie d'adieu, prière de se référer à l'annonce officielle de la famille.